

Kandesn® Herbal Deodorant

Protege el Planeta, Suave con tu Piel



Kandesn® Herbal Deodorant

Nuestro nuevo y mejorado desodorante natural está potenciado por una mezcla premium de productos botánicos, extractos de hierbas y otros ingredientes naturales, brindando una frescura duradera para que puedas sentirte seguro y cómodo durante todo el día.

El nutritivo aceite de coco, el fresco y cítrico aceite de semilla de limón y la cremosa manteca de karité se combinan para suavizar, hidratar y humedecer, mientras que el polvo de arruruz, el carbón activado, el bicarbonato sódico y el aloe vera neutralizan eficazmente el olor y absorben el sudor. La vitamina E, rica en antioxidantes, y el triglicérido cáprico protegen la piel de los efectos nocivos de los radicales libres y de los factores ambientales estresantes.*

Fabricado con envases 100% reciclables, nuestro desodorante protege el planeta y es suave con tu piel.

BENEFICIOS

- Protección duradera contra el olor y el sudor
- Nutre, acondiciona e hidrata la piel
- Fórmula cremosa, cómoda y fácil de deslizar
- No mancha la ropa

PROPIEDADES



A base de plantas



100% reciclable



Ingredientes limpios



Libre de Plástico



Hecho en EE. UU.

PREGUNTAS FRECUENTES

P: ¿Qué diferencia al desodorante a base de plantas Kandesn de los desodorantes químicos?

R: Las diferencias residen en su composición y su funcionamiento. Los desodorantes químicos suelen tener compuestos de aluminio para bloquear las glándulas sudoríparas o eliminar las bacterias causantes del mal olor mediante agentes antibacterianos.

El Desodorante Herbal Kandesn actúa neutralizando las bacterias causantes del mal olor y absorbiendo la transpiración. En lugar de bloquear las glándulas sudoríparas, permiten que el cuerpo sude de forma natural, basándose en compuestos naturales para neutralizar el olor y absorber la humedad.

P: ¿El desodorante herbal Kandesn puede ser utilizado tanto por hombres como por mujeres?

R: Sí, el desodorante a base de plantas Kandesn es adecuado tanto para hombres como para mujeres. También es un gran desodorante para adolescentes y adultos jóvenes. Su fragancia natural y su eficaz control del olor lo convierten en una opción versátil para cualquiera que busque una solución de desodorante natural.

CÓMO SE USA

Desliza suavemente el desodorante en barra sobre las axilas, aplicando una capa uniforme de producto para cubrir toda la zona.

Lea siempre la etiqueta del producto y utilícelo según las instrucciones.

* Estas declaraciones no han sido evaluadas por la Administración de Medicamentos y Alimentos (FDA). Este producto no tiene como objetivo diagnosticar, tratar, curar o prevenir ninguna enfermedad.



INGREDIENTES DESTACADOS

CARBÓN ACTIVADO

Este ingrediente neutraliza eficazmente el olor y absorbe el sudor, ayudando a mantener tus axilas secas, frescas y cómodas durante todo el día.

ALOE VERA

Además de sus efectos hidratantes y calmantes, el gel de esta planta suculenta tiene propiedades antibacterianas que combaten las bacterias que causan el mal olor.

D-TOCOFEROL

El d-tocoferol, una forma natural de vitamina E, hidrata la piel y es un potente antioxidante que ayuda a protegerla del daño causado por los radicales libres y los factores del estrés ambiental.*

MANTECA DE KARITÉ

Este emoliente profundamente hidratante contiene vitaminas A, E y F (dos ácidos grasos esenciales) que se combinan para nutrir, acondicionar y proteger la piel. La manteca de karité también promueve la producción de colágeno.